

Convocado el IV Certamen Fundación Campollano de Arte Contemporáneo

Podrán participar todos los artistas nacidos o residentes en Castilla-La Mancha que no hayan cumplido los 35 años de edad

La Fundación Campollano ha convocado la IV edición del Certamen de Arte Contemporáneo para Jóvenes Artistas, en colaboración con la Asociación Española contra el Cáncer, y la Obra Social y Cultural de Caja Castilla-La Mancha, en cumplimiento de sus objetivos fundacionales de promoción de la cultura y fomento de la asistencia social.

El certamen se pone en marcha con la doble finalidad de contribuir al desarrollo cultural de Castilla-La Mancha, apoyando a los jóvenes artistas de la región y las nuevas tendencias creativas, y al mismo tiempo, de impulsar la asistencia social, colaborando con la Aso-

ciación Española Contra el Cáncer en la exposición "Artistas Solidarios", que anualmente organiza esta entidad en Albacete.

Todos aquellos artistas nacidos o residentes en Castilla-La Mancha, que no hayan cumplido los 35 años de edad, podrán participar en el certamen, en las modalidades de pintura y escultura. Se establece un único premio de 3.000 euros, reservándose el jurado la facultad de conceder un accésit para cada modalidad, en función de la calidad de las obras presentadas. Sólo se admitirán obras originales e inéditas, las cuales no podrán haber sido premiadas en otra convocatoria, siendo la técnica

y la temática, de libre elección.

Plazo

Las obras deberán presentarse en la sede de la Fundación Campollano, antes del 10 de marzo, en horario de lunes a viernes, de 9:00 a 14:30 horas.

El jurado, que será designado por la Fundación Campollano, hará público el fallo el 17 de marzo. Además, seleccionarán las obras que pasarán a formar parte de la exposición "Artistas Solidarios", de la Asociación Española Contra el Cáncer, que las destinará a la venta para sus fines benéficos, exceptuando la obra premiada por este



Cartel del certamen.

certamen, que pasará a ser propiedad de la Fundación Campollano.

El precio de cada una de las obras será fijado por el propio artista, y en el caso de producirse la

venta, el 50% del importe se destinará a la Asociación Contra el Cáncer en calidad de donativo, la cual expedirá el correspondiente certificado de donación.



*Sergio quiere hacer algo importante...
...quiere ser médico y curar a la gente,
sólo tiene 10 años, pero cada día tiene más
ilusión por conseguirlo.*

Gracias a tu confianza las personas enfermas de Cáncer reciben ayuda para seguir construyendo su futuro. Juntos hacemos que la colaboración social de CCM beneficie a todos.

**Asociaciones de Apoyo a Enfermos de
Cáncer en Castilla-La Mancha.
Programas de Ayudas Sociales de CCM.**